

Anne-Marie
jeudi 14 Janvier 2016

IL ETAIT UNE FOIS... LE PARADIS

Il était une fois, un homme et une femme qui s'aimaient. Ils se sont mariés et ont eu six enfants:trois filles et trois garçons. Lui avait une belle situation. Elle était mère au foyer. La belle villa qu'ils habitaient était remplies de rires. Tout était parfait dans un monde qui ne l'était pas toujours. C'était une famille aimante et respectée où les gens qui passaient disaient »c'est la maison du bon dieu». Tout se passait sans histoire et la vie s'écoulait tranquille et joyeuse.Le calme régnait dans cette famille. Jamais un mot plus haut que l'autre. Tous faisaient de la musique; et chaque fin de semaine , on se réunissait avec les voisins pour jouer et chanter. C'était... le paradis.